

Bachar Al-Assad prête serment pour un troisième mandat



Damas, 16 juillet (EFE-PL-RHC)- Le président syrien Bachar Al-Assad a prêté serment pour un troisième mandat de sept ans, suite à sa réélection le mois dernier.

Au cours de la cérémonie, qui s'est déroulée à Damas, le président syrien s'est engagé à respecter la Constitution, les lois et le système républicain, à veiller sur les intérêts et les libertés du peuple et à défendre la souveraineté de son pays, son indépendance, sa liberté et son intégrité territoriale.

Aux dernières élections présidentielles de juin, Bachar Al-Assad a recueilli les voix de 10 millions 319 mille électeurs, soit 88,7% des bulletins valables.

Actuellement le président syrien bénéficie d'un appui majoritaire de la population syrienne grâce à de nombreux facteurs dont le fait que la guerre, qui a polarisé les positions politiques nationales, a amené des personnes qui étaient opposées à Assad à le soutenir dans les urnes car c'est à leurs yeux l'alternative la plus sûre face au terrorisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28654-bachar-al-assad-prete-serment-pour-un-troisieme-mandat>



Radio Habana Cuba